

Cipkon Area Publik, Samapta Polres Ciamis Patroli Jalan Kaki di Alun Alun Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WONGCILIK.CO.ID

Jan 20, 2025 - 18:41



CIAMIS ~ Personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan patroli jalan kaki dalam rangka cipta kondisi di tempat keramaian masyarakat. Patroli jalan kaki ini dilaksanakan di kawasan Alun Alun Ciamis, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu, 19 Januari 2025, malam.

Patroli ini melibatkan empat personel Satuan Samapta Polres Ciamis Polda

Jabar. Mereka yang bertugas yakni Bripda Dzikri, Bripda Huda, Bripda Fauzan dan Bripda Fatir. Keempatnya melakukan patroli jalan kaki dengan tetap mengedepankan sisi humanis Polri dalam memberikan setiap himbauan kamtibmas ke masyarakat guna terciptanya kondusifitas wilayah.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., mengatakan, kegiatan ini dilakukan anggotanya untuk mengantisipasi timbulnya gangguan kamtibmas di area publik. Sehingga mampu memberikan kenyamanan untuk masyarakat.

"Sebanyak lima personel Sat Samapta berjalan kaki mendatangi setiap pedagang dan warga yang masih beraktifitas di kawasan Alun Alun Ciamis. Mereka hadir untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas, terutama kejahatan jalanan," ujar Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman dalam keterangan resminya, Senin (20/1/2025).

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman menuturkan, patroli ini merupakan salah satu wujud nyata Polri hadir untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Salah satunya dengan memberikan edukasi dan pemahaman antisipasi tindak kriminal dan gangguan kamtibmas utamanya di malam hari.

"Mari kita sama-sama menjaga kondusifitas wilayah saat malam hari. Kita tidak akan bisa menciptakan Harkamtibmas tanpa peran serta masyarakat dan stakeholder terkait," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar mengajak kepada semua pihak agar bersama sama mewujudkan dan menciptakan situasi Ciamis tetap aman dan kondusif. "Mari sama sama kita jaga situasi kamtibmas yang kondusif ini agar tetap aman dan nyaman," katanya.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.